

Medio	Revista Qué Pasa
Fecha	24-4-2015
Mención	Gomberoff gana Premio por columna en Qué Pasa. Premio Periodismo de Excelencia de la UAH.



GOMBEROFF GANA PREMIO POR COLUMNA EN QUÉ PASA

“Malos principios”, columna publicada en revista *Qué Pasa* en la que el físico Andrés Gomberoff fustiga al movimiento antivacunas, ganó este miércoles el Premio Periodismo de Excelencia de la Universidad Alberto Hurtado en la categoría Opinión. El premio principal se lo llevaron los periodistas Rodrigo Fluxá, Carla Mandiola y Carla Ruiz por el reportaje “El último golpe del martillero”, publicado en revista *Sábado de El Mercurio*, con la historia de Jorge Valdivia, el testigo que desató lo que se convertiría en el caso Penta. En la versión audiovisual, el premio máximo fue para la serie *El juez, la víctima y el victimario*, producido por equipo de Reportajes de Chilevisión, en la que se aborda la historia de los crímenes posteriores al Golpe de Estado desde esas tres perspectivas.

